

## La carrera de invitados dio inicio al rural bike

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Marzo de 2017 00:00

---

{besps}deporte15032017|width=215|height=292{/besps}

El pasado día domingo 12 de marzo, organizada conjuntamente por la Dirección de Deporte y la Asociación de Ciclismo, se llevó a cabo la tradicional carrera de invitados que inicia el calendario de la especialidad cada temporada.

La prueba, que tuvo lugar en el parque recreativo y polideportivo del bicentenario, contó con buena cantidad de nuevos entusiastas, quiénes fueron invitados por ciclistas activos. El fin de esta propuesta, que se repite año a año, es el de sumar nuevos ciclistas al circuito.

La modalidad de la competencia es mediante el sistema de postas, largando en primer orden el ciclista activo, luego el invitado para finalmente dar un giro más rodando juntos para arribar de esa manera a la línea de llegada. El próximo domingo 19 de marzo en el paraje La Paz, tendrá lugar la 1<sup>º</sup> fecha del campeonato local de la especialidad. En tanto el 16 de abril inicia una nueva edición del desafío al parque, campeonato regional de 4 fechas, con importantes premios.